



Nota de Prensa

Levaduramadre refuerza su compromiso con el cumplimiento normativo gracias a la obtención de tres certificados de AENOR

- La empresa alimenticia ha sido certificada con ISO 9001, ISO 14001 e ISO 45001 posicionándose como un referente en integridad empresarial en el sector.
- Estas certificaciones son consecuencia del trabajo de la compañía por lograr la excelencia operativa siguiendo los más altos estándares nacionales e internacionales y alineados con la calidad, la gestión ambiental y la seguridad y salud en el trabajo.

Madrid, 7 de julio de 2025.- Levaduramadre, la empresa alimenticia con alma de panadería tradicional, ha obtenido tres certificaciones otorgadas por AENOR, entidad líder en generación de confianza: la [ISO 9001](#) (de Calidad), la [ISO 14001](#) (de sistemas de gestión ambiental) y la [ISO 45001](#) (de Seguridad y salud en el trabajo y gestión del riesgo psicosocial en el trabajo).

Con esta triple certificación, Levaduramadre se posiciona como un referente en calidad y compromiso con la sostenibilidad, consolidando un modelo de confianza robusto y alineado con las normativas internacionales más exigentes. Las certificaciones implican auditorías de seguimiento anuales que garantizan el compromiso adquirido y el nivel de exigencia requerido.

Gracias a la ISO 9001, se pone de manifiesto el compromiso de Levaduramadre con el control interno de los procesos en la compañía, parte esencial para garantizar un crecimiento ordenado y controlado. La definición de procedimientos asegura la calidad de la información, la transparencia y la trazabilidad. Por su parte, la ISO 45001 certifica la eficacia del sistema de gestión en seguridad y salud en el trabajo, dirigido a reducir riesgos, prevenir accidentes y fomentar una cultura preventiva sólida. Además, con la certificación ISO 14001 se demuestra por parte de Levaduramadre una correcta gestión ambiental, y constata que ha implantado en sus instalaciones un sistema de gestión que le ayuda a prevenir los impactos ambientales utilizando los medios necesarios para evitarlos, reducirlos o controlarlos, siempre en equilibrio con la racionalidad socioeconómica, apostando por la mejora continua.

La obtención de estas certificaciones refuerza la reputación de Levaduramadre como compañía confiable y aporta una garantía adicional de sostenibilidad. Además, valida externamente la estructura y el funcionamiento de sus sistemas internos, conforme a los más altos estándares internacionales.

AENOR

levadura
madre



Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Sobre Ence

Ence – Energía y Celulosa es líder europeo en producción de celulosa de eucalipto, primera empresa española en producción de energía renovable térmica y eléctrica con biomasa agrícola, ganadera y forestal y líder en España en la gestión integral y responsable de superficies y cultivos forestales.

Para más información:

Mar Santos

Directora de Comunicación

msantos@ence.es